

VEREINSMEISTER der Herren bei den Tischtennis-Vereinsmeisterschaften des TV 1861 Bieber wurde Stefan Appel, Platz 2 belegte Peter Zwanzig vor Matthias Maminski. Vereinsmeister im Doppel sind Stefan Appel und Patrick Ochsenhirt. Vereinsmeister in der Altersklasse sind Horst Knoblauch, Platz 2: Helmut Gerbig und Platz 3: Günter Zwanzig. Im Rahmen der Meisterschaftsfeier wurden folgende Spieler geehrt: Hermann Kudritzki: Goldene Ehrennadel für 40 Jahre aktive Tischtennismitgliedschaft im Hessischen Tischtennisverband; Stefan Appel und Helmut Stiefel: Goldene Ehrennadel für 30 Jahre. Alexander Jöckel erhielt die Bronzene Ehrennadel für 15 Jahre.